

HORSE BIOTINE PLUS

Aliment complémentaire pour chevaux - complementary feed for horses

HORSE BIOTINE PLUS est un aliment complémentaire qui cible particulièrement la qualité de la corne du sabot. Sa forte concentration en biotine contribue à l'obtention d'une corne plus solide et plus rapidement régénérée, d'un sabot et d'une fourchette plus résistants, sans fissures ni effritements pour une ferrure plus facile et durable.

En plus de sa concentration élevée en biotine, Horse Biotine Plus contient des vitamines du groupe B, du zinc sous forme bio disponible et une teneur élevée en acides aminés (Lys, Meth). Tous ces ingrédients jouent un rôle actif dans la constitution du sabot lors de son élaboration.

HORSE BIOTINE PLUS is a complementary feed which particularly acts on the quality of hoof horn. Its high biotin concentration helps boost horn growth and robustness, producing a more resilient hoof and frog, without cracking or erosion, for easier shoeing, and more durable shoes.

Besides its high content in biotin, Horse Biotine Plus contains vitamins of group B, zinc under bioavailable form and high content of amino acids (lys, meth). All this ingredients have an important action in the quality of the hoof during its elaboration.

INGRÉDIENTS, INGREDIENTS

Luzerne, Phosphate bicalcique, Remoulage de blé, Son de blé, Prémélanges d'additifs, Protéine de luzerne, Mélasse de canne, Carbonate de calcium, Huile de colza, Sel.

Alfalfa, Dicalcium phosphate, Wheat middlings, Wheat bran, Additive premix, Alfalfa protein, Molasses of cane, limestone, rapeseeds oil, salt.

CONSTITUANTS ANALYTIQUES, ANALYTIC COMPONENTS

| | |
|-------------------------------|-------|
| Protéine brute, crude protein | 15 % |
| Matière grasse, crude fat | 4 % |
| Cellulose brute, crude fiber | 13 % |
| Cendres rutes, ash | 24 % |
| Calcium, calcium | 6,5 % |
| Phosphore, phosphorus | 3,5 % |
| Magnésium, magnesium | 0,2 % |
| Sodium, sodium | 0,2 % |

VITAMINES - VITAMINS (KG)

| | |
|---|------------|
| 3a672a Vit A | 500 000 UI |
| 3a671 Vit D3 | 10 000 UI |
| 3a700 Vit E (acétate de dl-alphatocopheryl) | 1 000 UI |
| 3a821 Vit B1 Thiamine | 1 000 mg |
| 3a314/3a315 Vit PP Niacine | 900 mg |
| Vit B2 Riboflavine | 400 mg |
| Vit B5 Pantothénate | 100 mg |
| 3a831 Vit B6 | 400 mg |
| Vit B9 Acide folique | 350 mg |
| Vit B12 | 1 mg |
| Vit K3 | 5 mg |
| Vit H-Biotine | 300 mg |

OLIGO-ÉLÉMENTS - TRACE ELEMENTS (KG)

| | |
|---|----------|
| E4 Cuivre (Sulfate cuivre pentahydraté) | 350 mg |
| E4 Cuivre (Chélate de cuivre d'acides aminés hydraté) | 150 mg |
| 3b603 Zinc (Oxyde de zinc) | 1 050 mg |
| 3b606 Zinc (Chélate de zinc d'acides aminés hydraté) | 450 mg |

PRESENTATION

Seau de 3 kg



MODE D'EMPLOI, INSTRUCTIONS FOR USE

Utiliser Horse Biotine plus en cure de 30 jours à raison de 100g/jour dans la ration de votre cheval (la cure peut être renouvelée plusieurs fois dans l'année).

Give Horse Biotine plus as a 30-day course in quantities of 100 g/day added to your horse's feed ration (This course may be repeated several times throughout the year).

A utiliser avant la date indiqué sur le seau. (produit fabriqué 8 mois avant la date de durabilité minimale indiquée sur le seau).

Use before the date stated on the tub. (This product is manufactured 8 months before the minimum shelf life stated on the tub).

concentré de vitamines
& oligo-éléments



HORSE



Une ligne de produits diététiques
et de soins pour le cheval
et le poney.